

法大入試でのビラまき逮捕弾劾!

6学生を取り戻そう!



弾圧と闘う洞口朋子さん(経済2)から 受験生へのアピール

「すべての受験生のみなさん、私は獄中から訴えます。

大学が『営業権』をかたって学生から表現活動を奪うことは、絶対に間違っている。大学は、学生のためにあるのではないのでしょうか。今こそ、私たちの手に大学を奪い返そう!

2010年、300万学生の団結を復権させよう! 来る2月13日の全国労働者集会に総決起しよう!

未来は、私たち青年・学生の手の中にあります。ともに闘う仲間になろう!」

6人の仲間を1日も早く釈放させるため、JR飯田橋・市ヶ谷駅前でも連日署名とメッセージを集めています。ぜひご協力を! そして周りにどんどん広げてください!

「ビラまきで逮捕」許さない!

受験生のみなさん! ここ法政大学でとんでもない政治弾圧が起きています。2月5日の法大入試初日、市ヶ谷キャンパス正門前で受験生にビラをまいていた洞口朋子



このビラまき行為のどこが「威力業務妨害」か!(正門前)

さん(経済学部2年、法大文化連盟所属)ら6人の学生が、「威力業務妨害」をでっち上げられて逮捕され、公安警察によって拉致されたのです。

絶対に許せない! 正門前でのビラまきのどこが「威力業務妨害」か! そもそも、逮捕時刻には試験すら始まっていなかったではないか。これは、法政大学の腐敗を批判し、受験生に団結と行動を呼びかけるビラまきを強制的にやめさせるためだけの、法大当局と警視庁公安部が仕組んだ権力犯罪です。

6人の仲間は、弾圧に負けることなく完全黙秘を貫いて元気に闘っています。受験生のみなさん! 私たちと一緒に「6人を今すぐ釈放しろ!」の声をあげよう。

3・14法大弾圧を許さない法大生の会

ブログ <http://hosei29.blog.shinobi.jp/>

メール hosei_five@yahoo.co.jp



学生運動をやっつけて世界を変えよう!

「営業権」と学生の未来は相容れない

6人は、「高い学費で学生を食い物にする大学を変えよう。4年間で112人も学生を逮捕させる大学はおかしい。キャンパスの主人公は学生だ」と訴えていました。それが「営業妨害」だということです。そもそもこの入試期間中、法大は「営業権」を守るために12人の学生に半径200m以内への立ち入りを禁止するという、憲法違反に手を染めています。それが「教育機関」のやることか!

私たちは問いたい。「営業権」で教育を金もうけの道具にすることが大学の役目なのか。学生は、大学を儲けさせる限りにおいて教育を「与えて」もらう惨めな存在なのか。それとも、洞口さんら6人のように、団結して闘う中に学生の未来があるのか。答えはハッキリしています。

6人逮捕は、受験生への「入試のあり方に疑問を持つな! 学生は大学の言うことに従え!」という恫喝です。だからこそ、6人を取り戻すために受験生もともに闘おう。

社会と教育を破壊したのは誰だ!

競争原理の新自由主義のもとで、青年・学生の未来が奪われています。世界大恐慌は大失業となって私たちに襲いかかり、大学生は「4人に1人が就職できない」状態です。トヨタは車をまともにつくれず、JALは飛行機

法大受験生からのメッセージ

メッセージをお願いします。

教育とは人間の育成のために有るべきである。
金儲けのためにあるという考えはあってはならないだろう。

「教育とは、人間の育成のために有るべきである。金儲けのためにあるという考えは、あってはならないだろう」



ドイツ学生はキャンパスを占拠して闘う(フンボルト大学)

法大には団結と学生運動がある!(昨年4月24日、総長室前)



を飛ばせず、JRでは事故が頻発しています。大学という場も、「営業権 = 金儲け」と警察の暴力が支配する場となり、青年に夢を与える教育すらできません。

すべての根っこは、資本主義にあります。この社会の崩壊の責任は、すべて資本家にある! 資本家の矛盾を青年・学生に押しつけるな! もう資本家には任せておけない。大学を、学生を「金儲けのダシ」にするような連中に任せておけない。今こそ、すべてを取り戻そう。

法大からストライキを巻き起こそう

一緒に学生運動をやろう! 私たちの存在は、「大学の営業」のためにでも「競争」させられるためにでもあるのではない。学生には社会を変えるすばらしい力がある。その先頭には、文化連盟(<http://08bunren.blog25.fc2.com>)の仲間がいます。4月23日、法大キャンパスから大集会とストライキを開始しよう! 2月13日には、労働者とともに代々木公園で声をあげよう! そして何よりも、かけがえのない仲間である6人の学生を取り戻そう!

不当処分撤回! 3学生への新たな処分阻止!
キャンパス全面飲酒規制導入阻止!
法大を法大生の手に取り戻そう!

4/23 法大解放総決起集会

4月23日(金)正午 法大・市ヶ谷キャンパスにて
呼びかけ: 3・14法大弾圧を許さない法大生の会
法政大学文化連盟

国鉄1047名解雇撤回!

検修・構内業務外注化絶対反対!

2/13 全国労働者総決起集会

2月13日(土)午後1時~ 代々木公園B地区にて
集会終了後、JR東日本本社(新宿)へ抗議デモ
主催/動労千葉、動労水戸など5団体